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１０月３０日（土）に運動会が行われました。当日は練習の成果を十分に発揮し、全力で頑

張る子どもたちの姿が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年「玉入れ」 

 

 

 

 

 

 

 

３・４年「台風の目」 

 

 

 

 

 

 

 

５・６年「タグ取り合戦」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               応 援 合 戦    

宮前っ子  
名古屋市立宮前小学校  

 
      令和３年度 

第９号 １１月２５日（木） 

学校だより 

【１・２年生の感想より】 

・ 玉入れでは勝ててうれしかったです。「ソーラン節」

がかっこよかったです。 

・ 「かけっこ」で１位をとれるように最後まで頑張りま

した。 

【３・４年生の感想より】 

・ 「台風の目」では、みんなと協力して勝てたのでよ

かったです。 

・ 応援団や放送委員の仕事も一生懸命頑張りました。 

【５・６年生・みどり組の感想より】 

・ 自分が出ない競技も全力で応援できました。「タグ

取り合戦」は最後までどちらが勝つかわからなかった

ので、とても楽しかったです。 

・ 結果は負けてしまったけれど、６年間一緒に過ごし

たみんなと最高の運動会にできて良かったです。 

・ ６年間の中で、１番最高な運動会でした。 

運動会の応援 ありがとうございました！ 
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[質問 4]
とても思う

思う

あまり思わない

思わない

たくさんの保護者から運動会に関するアンケートにご協力いただきました。その結果を紹介

させていただきます。競技の分かりやすさについては課題もありましたが、全体的には高い評

価をいただきました。 

質問１  お子様は、全力で運動会に取り組んでいたと思いますか。 

 

質問２  お子様の学年の競争遊技は、勝敗が明確で、内容が分かりやすいものであったと思

いますか。 

 

質問３  競争遊技では、子どもたちが協力したり助け合ったりする姿が見られましたか。 

 

質問４  お子様は、運動会において、自分の頑張りを認めたり、達成感を味わったりするこ

とができたと思いますか。 

 

 

 

 

【いただいたご意見・ご感想を紹介します】 ※ 一部を抜粋して紹介します。 

○ コロナの時期で大変な中、可能な限りの運動会を開催していただいたことに感謝します。子どもた

ちの頑張る姿を見ることができ、うれしく思いました。 

○ お弁当を作る時間がいらない分、余裕をもって参観できました。午前中開催は、今後も続けてほし

いです。 

○ 時期的には過ごしやすくちょうどいいいなと思いました。 

○ １学年ごとの競争遊戯にしてもいいのではと思いました。 

○ 全学年で見ることができよかったです。コロナ対策もしていただき、ありがとうございました。 

○ 騎馬戦が見たい気持ちもありましたが、タグ取り合戦やソーラン節も良かったです。 

○ コロナ禍で運動会ができたことはよかったが、競技が少なく、すこしさみしい感じでした。 
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[質問2]
とても思う
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[質問 3]
とても思う

思う

あまり思わない

思わない

運動会アンケート ～ご協力ありがとうございました～ 

上記のこと以外にもたくさんのご意見をいただき、大変感謝しております。「運動会の競技時間・競技数」な
ど、貴重なご意見を頂戴しました。職員一同、しっかりと検討を重ね、次年度に向けてよりよい運動会となるよ
う、更なる改善をしていきたいと思います。ＰＴＡ役員さんやＰＴＡバレー部のみなさんには、受付・得点の係
としてご協力いただきました。ありがとうございました。 
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